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锡山城管以打造“全国最干净城市”为目标，重点针对停车秩序、流动摊
贩、环卫绿化等方面存在的问题，持续开展“五大靓丽”行动，将行动贯彻落实
到位，扮靓高品质市容！

从8月底以来，厚桥城管结合市容环境集中整治“靓丽行动”，以打造“水
美厚桥”为目标，找准流动摊贩占道经营、停车秩序、小微执法等工作着力点，
通过持续开展各类市容违法行为专项整治行动、落实全区域全时段长效巡查
机制，确保显见性市容热点难点问题不回潮，努力开创城市管理工作新局面。

靓丽行动——锡山城管齐发力，众志成城擦亮市容

加强流动摊贩占道经营整治
针对辖区内市容严管道路，实施

“早守点、夜整治”的全天候巡查管理
模式，严管重罚流动摊贩和占道经
营。

截至目前，共查处无证摊贩17
起，罚款3600元；教育整改店外经营
50起。

加强市容热点问题整治
对厚桥和大诚苑两个农贸市场

周边、道路两侧未按规定设置的门头
店招及标志标识、店外经营、垃圾乱
堆放等显见性市容违法行为进行严
格查处。

截至目前，共查处店外堆放物

料或垃圾8起，罚款400元；教育
整改门头店招及标志标识9起；查
处三乱广告2起，罚款600元。

加强停车秩序整治
加大了对辖区内主次干道、严

管道路人行道板和绿化带内机动
车违停处罚力度，及时清理无标识
共享单车和无主共享单车。

截至目前，共查处绿化违停1
起，人行道板违停贴单341张，清
理共享单车6辆。

通过“城警联动”模式与交警展
开联合执法，对厚丰路上乱停乱放大
货车进行集中清理。

截至目前共拖离了4辆大货车。

加强渣土运输整治
依托“城警联动”机制，抓住源头、

运输、消纳三大环节开展联合整治行
动，严格查处辖区内运输车辆无证运
输、抛撒滴漏、违规消纳等违法行为。

截至目前，共查处渣土车4起，
罚款23000元。

加强“小微执法”整治
针对7类不文明“小微违法”行

为，进一步深入开展“小微违法”集中
宣传和联合查处。针对数字平台热
点的非机动车违停问题，通过现场确

认，增设非机动车停车位400米，优
化了现有停车位，做到了应划尽划，
逐渐解决了非机动车停车不入位、朝
向不一致等原因导致停车混乱的问
题。

每周开展一次非机动车违停整
治，对于未按规定停放的非机动车，
采取拖离现场后进行处罚和教育。

联合派出所开展不文明养犬行
为集中整治行动，对“遛狗不牵绳、不
清理粪便”行为进行严格处罚。

截至目前，共开展“小微执法”宣
传活动10次，发放告市民书、宣传册
58份；拖离未按规定停放的非机动车
12辆（其中查处5辆，警告7辆），罚
款100元；查处遛狗不牵绳行为1起，
罚款50元。

加强违法建设整治
通过会同各村社区、建管所、安

监办等多部门联合查处，按照职责分
工，强化主动巡查，做到第一时间发
现第一时间制止。

分类组织开展违法建设整治，新
增违法建设即查即拆，存量违法建设
依法分类处置、有序拆除。及时查处
中东村新东桥江峰汽修钢结构违建、
南方国际电动车城彩钢瓦雨棚违建
等重点案件。

截至目前，共拆除违法建设45
处，面积为32830平方米。下一步，
锡山城管将进一步完善市容环境长
效管理体制机制，确保“靓丽行动”整
治成果，全力塑造靓丽整洁、和谐有
序的市容环境。 （锡山城管）

曾经八冠王，终到再见时

八一男女篮退出职业联赛

据中国篮球协会消息，
八一男女篮今后不再参加
CBA 联赛和 WCBA 联赛。
篮协表示，八一男女篮自建
队以来，持续向国家队输送
优秀球员，为中国篮球事业
的发展做出了不可磨灭的贡
献；八一精神将持续激励中
国篮球人不忘初心，砥砺前
行！ （来源：央视）

@这名字记得住嘛：致敬
八一！！！

@筱桐哥儿：感谢对中国
篮球的贡献，致敬一个时代！

@做一个有趣的阿九：历
史的长河中不会忘记每一个
为中国篮球奉献的人。

@笔记中的猫毒花：一面
不舍，一面致敬。

@隐kakushi：王治郅、
刘玉栋……我印象中的那支
八一男篮真是所向披靡的。

@D字纹頭：小时候听得
最多的是“八一队加油，八一
队加油”！

@易辰皙：青春永逝。
@内分泌王叔：有外援的

都能拿到很好的成绩，八一
队毕竟还是不同，没有外
援，打得还是太累了，与其死
守，不如放弃。致敬，八一。

@吉娃娃的凝视：联赛职
业化的必然产物。

@江苏预警发布2017：
希望八一的篮球、排球男女队
员们，能有好的归宿，能否以
个人身份加入别的职业队
伍 ，继续发光发热……

@考研大熊老师：八一
队，你的精神永远都在！

八一队曾经是中国
篮球的旗帜。回首过往，
八一男篮曾八夺CBA 联
赛总冠军，八一女篮则在
WCBA 联 赛 中 五 次 问
鼎。对很多球迷而言，八
一队不仅仅是一支球队，
更代表了一种精神。如
今，职业联赛中的“八一
队”们集体退出，或许是
联赛发展进程中必须做
出的选择，又或者应该被
称作“八一队们完成历史
任务后的功成身退”更为
合适。

地铁站内玩手机摔倒
一女孩直接被抬上120

从合肥轨道公安分
局获悉，事情发生在 10
月 17 日下午，地铁 3 号
线图书馆站，当班辅警
立即启动三防联勤机
制，协同站务安检人员
赶到现场，并向当班刘
警官汇报，通过与该女
子同行人员了解，得知

该女子下楼时玩手机，
不慎从楼梯上摔下来，
联勤小组对伤者进行
前期伤口处理，同时拨
打 120。 于 16 时 40 分
左右将受伤女子送至
120 车上，监控画面显
示女生脸部伤口比较严
重……（来源：江淮晨报）

@合肥同城：温馨
提醒:走路不要看手机，
走路不要看手机，走路
不要看手机。（重要的话
说三遍！）

@喵小蓝啊：这头
朝下摔的，看着太疼了。

@江南塞北共一
梦：走路不看路，光看手
机，会出人命的！

@青青子衿的窝
窝：合肥地铁里的广播
一直循环播放：请注意
安全，走阶梯时请不要
看手机，敢情压根就听
不进去。楼梯说：我不
背锅！

@再改 id就是猪：
还好女孩刻意避开了前
面的人……

这个情景让我们观
者都感觉到了疼，更让
人后怕的是，边走路边
看手机、边发呆的现象
实在是太多了，有人破
相，有人甚至付出了生

命。类似的情况随时可
能再发生，今天是这位
姑娘，明天就可能是你
和我。“低头”和“神游”
要分场合，一个不小心
发生意外，悔之晚矣！

小编说两句


